

## Saint-Pavace

### Une journée de randonnée avec des malvoyants



*Les malvoyants ont pu pratiquer le vélo en toute sécurité.*

Samedi, une quinzaine de membres du club cyclotouriste palviniéen ont accompagné quarante adhérents de Retina France. Ces derniers effectuaient une randonnée entre Sainte-Suzanne, en Mayenne, et La Chapelle-Saint-Aubin.

Certains cyclotouristes malvoyants ont pris place à l'arrière de tandems et ont ainsi pu apprécier la pratique

du vélo en groupe. Les tandémistes ont prolongé l'expérience avec une sortie, dimanche matin.

Philippe Batardière, représentant Retina France dans la Sarthe, a salué la participation des cyclistes de Saint-Pavace, précisant qu'ils avaient été les seuls dans ce secteur géographique du département à avoir répondu présent.

